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          　　　        ℡内線3721～3723  平成16年11月１日  №385
                                     

       10月21日、各常任委員会を開催

■総務常任委員会

～報告事項～

◇平成17年度予算編成方針について

　委員から「経常経費（枠対象経費）について

は２パーセントのカットが続けられているが、

いつから実施しているのか。また、そのことに

よって人件費にしわ寄せがおよび、サービス残

業が発生するようなことはないのか」と質問し

たのに対し、理事者から「部総務機能ができて

以降継続しているが、人件費、扶助費、義務的

経費等については枠対象外としており、それぞ

れの状況に応じた査定を行っている」との答弁

がありました。

◇加古川市適正価格審議委員会について／市有

　地の売却結果について

　委員から「土地については、事業実施後に残

地が発生することのないよう、計画性を持って

取得するとともに、価格についても、専門家を

交えて慎重に検討を行い、適正な価格で取得し

てもらいたい」との要望がありました。

◇台風21号・22号に係る被害状況について

■建設水道常任委員会

～報告事項～

◇ゾーンバスの利用状況について

　理事者から「昨年10月にゾーンバスの運行を

開始して以降、本年９月までに東加古川ルート

で185,165人、別府ルートで174,994人、合計

360,159人の利用があった」との報告がありま

した。これに対し、委員から「一般会計から補

助金を支出しているが、利用者に好評を得てい

る事業であることから、今後、高齢者、障害者

等の交通手段を確保するため、ルートの拡大等

を検討してもらいたい」との要望がありました。

◇水道局業務の民間委託について

　理事者から「業務の効率化、経費の節減と市

民サービスの向上を図るため、営業課の窓口業

務及び滞納整理業務並びに浄水課の中西条浄水

場の運転管理業務等について、本年12月１日よ

り、民間に委託することとした」との報告があ

りました。

◇（仮称）加古川駅東自転車駐車場建設について

◇加古川市・市街化調整区域における地区計画

　制度の運用基準について

◇ＪＲ加古川線電化事業について

◇屋外公告物一斉簡易除去作業について

◇公共下水道事業特別会計市街化調整区域の整

　備計画（短期整備平成17年度～22年度）

◇第６回定例会上程予定案件について

　（下水道部）

■福祉厚生常任委員会

～報告事項～

◇住民基本台帳カードの不具合について

　理事者から「平成15年８月より発行している

住民基本台帳カードについて、通信エラーによ

りカードの読み取りができないものが含まれて

いることが判明した。個人情報漏えいの危険性

はないものの、11月から導入する印鑑登録証明

書等の自動交付機が利用できないことも考えら

れることから、カード取得者全員に対し、案内

文を送付するとともに、無料で交換を行なうこ

ととした。今後、納入されるカードについては、

チェック体制を強化し、再発防止に万全を期し

たい」との報告がありました。
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　委員から、交換に伴う費用負担について質問

したのに対し、理事者から「カードの製造及び

納入、案内文の送付等にかかる費用については、

納入業者である日立製作所が全額負担すること

となっている」との答弁がありました。

◇病院給食業務の委託について

　理事者から「病院給食業務委託について、指

名型プロポーザル方式に基づき、応募のあった

業者から、治療食としての病院給食の考え方、

人材養成や衛生管理方法、経費などの提案を受

けた。これらの提案を審査委員会において計４

回にわたって審査した結果、委託業者をエーエ

ムサービス株式会社に決定した。委託にあたっ

ては、これまで蓄積してきた市民病院のノウハ

ウを提供し、より一層病院給食サービスの充実

が図れるよう努めたい」との報告がありました。

◇事業所内の土壌・地下水汚染について

■文教経済常任委員会

～陳情審査～

○陳情第６号　教育基本法「改正」ではなく、

　　　　　　　教育基本法に基づく施策を進め

　　　　　　　ることについて

　これは、下記の事項について、政府、国会及

び関係行政庁に対し、意見書を提出してもらい

たいとの陳情です。

①教育基本法の見直し・改正を拙速に行わない

　こと

②教育基本法を学校や社会に生かす施策を進め

　ること

　委員会は、賛成少数で不採択と決定しました。

～報告事項～

◇第15回加古川ツーデーマーチについて

　理事者から「健康と交流をテーマに市民、並

びに全国のウォーカーが11月13日（土）及び14

日（日）の２日間にわたり、魅力あふれる播磨

を歩き、自然に親しみ、歩くよろこび、ふれあ

いと感動、ウェルネスなまちづくりをめざす

『ウォーキングフェスティバル』を実施する。

市制40周年記念事業として始まった『加古川ツ

ーデーマーチ』は、今年で15回を迎えることか

ら、大会１日目の東南コースにおいては、稲美

町を巡る40キロメートルコースを設定するとと

もに、市役所前広場（中央会場）においては、

縦４メートル、横７メートルの大型映像システ

ムを設置するなど新たな事業を展開する予定で

ある」との報告がありました。

◇中学校理科室における事故について

◇競輪事業訴訟の経過報告について

◇ウェルネスパーク図書館における刺傷事件に

　ついて

▼▲▼ 来 加 状 況 （10月）▼▲▼

６日（水）　青森県三戸郡五戸町議会    10名

　　　　　（加古川市立学校給食センターにつ

　　　　　　いて）

　　　　　　山形県山形市議会          ８名

　　　　　（議会運営活性化について）

18日（月）  東京都北区議会            13名

           （ゾーンバスの運行について）

20日（水）　岩手県北上市議会          11名

　　　　　（議会の概要・運営について）

21日（木）　滋賀県近江八幡市議会      ６名

           （学校の安全・安心の取組みについ

             て）

25日（月）　福岡県古賀市議会          ８名

　　　　　（行政改革について）

26日（火）　愛知県豊田市議会          ７名

　　　　　（防犯関係施策について）

27日（水）  東京都青梅市議会          ８名

           （心身障害者福祉施策について）

28日（木）　神奈川県藤沢市議会        １名

           （生涯学習、公民館老人大学・老人

             大学院について）

  ＊＊＊11月の行事予定＊＊＊    

19日（金） 各常任委員会
22日（月） 議案説明会
            議会運営委員会
25日（木） 一般質問通告期限
30日（火） 第６回市議会定例会（第１日）


